

Confidenciales

“Esta es la Selección Colombia de la Experiencia”: Juan Carlos Echeverry, en compañía de Peñalosa, ‘Fico’ y Char



Los precandidatos presidenciales se reunieron durante el partido de Colombia Vs. Paraguay. - Foto: Foto: Twitter @JCecheverryCol



El precandidato presidencial Juan Carlos Echeverry, quien promueve la Coalición de la Experiencia, hasta ahora no creada formalmente, ha coincidido con los exalcaldes Enrique Peñalosa y Federico Gutiérrez.

Echeverry ha publicado a través de su cuenta de Twitter una foto en la que estarían reunidos con camisetas de Colombia, preparados para el partido de este martes 16 de noviembre que enfrenta a la Selección nacional contra Paraguay.

“Esta es la Selección Colombia de la experiencia. #CoalicionDeLaExperiencia #VamosColombia #EliminatoriasSudamericanas”, escribió el precandidato presidencial en su red social.

Juan Carlos Echeverry @JCecheverryCol

Esta es la Selección Colombia de la experiencia. 🇨🇴
 #CoalicionDeLaExperiencia #VamosColombia 🇨🇴
 #EliminatoriasSudamericanas

6:32 p. m. · 16 nov. 2021

1,7 mil 1,3 mil Compartir este Tweet

Twittear tu respuesta

Echeverry afirma que es mejor que haya una alianza grande y no dos pequeñas, refiriéndose a la Coalición de la Esperanza y a la que él promueve.

“Es que los extremos –se refiere al uribismo y al petrismo– podrían derrotar más fácil a dos coaliciones pequeñas que a una grande”, le dijo el precandidato a SEMANA.

Además, Echeverry, de origen conservador, afirmó que, además de los exalcaldes, se ha reunido con algunos líderes cristianos, con Alejandro Gaviria y Juan Manuel Galán, en busca de ese propósito y está a la espera de decisiones.

Sin embargo, SEMANA conoció que algunos líderes de la Coalición de la Esperanza ven a Echeverry con reservas por su modelo económico debido a su manejo cuando fue ministro de Hacienda de Juan Manuel Santos y luego presidente de Ecopetrol.